
112學年度第一學期第一次交通安全委員會議記錄 

時間：112.08.29 

地點：圖書館 

主席：吳國彰校長 

出席：如簽到表 

記錄：官美璉 

討論議題： 

一、校門口斑馬線上放學時段不開放步行？ 

二、校門口四周紅綠燈號誌，是否請相關單位加裝小綠人秒數倒數？ 

三、本校校園四周人行步道偶爾會發現民眾將機車停放至人行步道

上，影響學生上放學步行安全，是否請相關單位協助？ 

決議： 

一、因虎山路上放學車輛頻繁，學生行走未設置紅綠燈斑馬線較為危

險，再者本校家長車輛接送區為大成街，故上放學時段校門口前

斑馬線不開放步行。 

二、本學期已有請相關單位將紅綠燈號誌增設小綠人倒數器，用路人

能安心過馬路。 

三、開學與警政單位簽訂校園約定書，再請警政單位協助勸導。 

結論： 

請各位委員留意校園內外交通安全相關事宜，有任何意見都歡迎 

提供給學務處參考。 



112學年度第二學期第二次交通安全委員會議記錄 

時間：112.1.19 

地點：圖書館 

主席：吳國彰校長 

出席：如簽到表 

記錄：官美璉 

討論議題： 

一、寒假參加學藝活動騎自行車上學同學，是否可停放工藝大樓前？ 

二、校園四周污水管線地下化，影響學生上放學安全，是否修正路線？ 

三、學生放學將自行車停放於籃球場上，恐導致打球衝撞意外，是否

加強宣導停放位置合適性？ 

決議 

一、寒假輔導課程期間，學生上放學騎自行車人數較少，可停放工藝

大樓前，方便同學進出校門，請同學排放整齊並注意安全。 

二、污水管線地下化工程時間為短期，學校於工程期間會提醒學生可

牽騎路線，避開工程路段，避免發生危險。 

三、放學後統一規定，不可將自行車牽至籃球場內放置，避免發生打

球危險及意外。 

結論： 

有關於交通安全教育的相關議題，各位委員可以隨時反應給學務 

處，再由會議討論是否可以執行。 

 

 



 

112學年度第二學期第三次交通安全委員會議記錄 

時間：112.3.28 

地點：會議室 

主席：吳國彰校長 

出席：如簽到表 

記錄：官美璉 

討論議題： 

一、 三月為交通安全教育宣導月，請各科領域召集人務必告知各教

師同仁，將交通安全融入教學當中。 

二、 校園四周人行步道時有遊民停留夜宿，恐造成學生安全疑慮。 

決議： 

一、各科完成教學之後，由召集人統整後交給教學組或生教組，包含

照片、學習單、教案……等。 

二、學務處執行交通導護加強留意，必要時請警政單位協助處理。 

結論： 

依決議事項執行。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



草屯國中交通安全數位課程完成人數 


